

鳴水

第15号

北九州市立鳴水小学校

文責 山口 正徳

令和7年 12月1日(月)

【学校教育目標】

かしこく(まなびの花)

心豊かな(おもいやりの花)

たくましい(げんきの花)

子どもの育成



思い出がたくさんできた修学旅行～大いに学び、友達との絆を深めた2日間でした～

11月26日(水)、27日(木)、6年生が1泊2日で長崎・熊本方面への修学旅行に行きました。行程は以下の通りでした。

○ 1日目：原爆資料館、追悼記念館(平和集会)、原爆落下中心地、平和公園 →
ペンギン水族館 → 柳川 白柳荘(宿泊)

○ 2日目：柳川掘割、城堀水門 → グリーンランド(班別行動)

「一人一人が責任感をもち、感謝の気持ちを忘れずに、思い出に残る修学旅行にしよう」のめあてのもと、友達と協力する姿や自分の役割を果たす姿が随所に見られ、さすが最上級生と感じさせる頼もしさでした。平和の大切さについても熱心に学び、全校児童で平和への願いを込めて作成した千羽鶴を捧げてきました。平和についての思いや友達との絆も深めることができ、大変充実した修学旅行となりました。



〈出発式〉



〈原爆資料館〉原爆による被害の甚大さを実感しました



〈追悼記念館〉平和集会を行い、千羽鶴を捧げました



〈長崎アザレアでの昼食〉



〈フィールドワーク〉原爆落下中心地



平和の泉



平和祈念像



如己堂



〈ペンギン水族館〉たくさんの可愛いペンギンたちに癒されました





〈白柳荘〉快適な宿舎でした



到着式



班長会議



夕食



退館式



〈柳川掘割〉たくさんの水路を観ました



〈グリーンランド〉



班別行動で時間いっぱい満喫しました。アトラクションにもたくさん乗りました。



昼食はチキンカレーを味わいました



〈帰校式〉全員元気に帰校しました



ミュージカルを楽しみました

先月11日(火)、芸術鑑賞会を行いました。今年度は、劇団さんぽによる「オオカミ君のパン」を鑑賞しました。

3名の女優さんが登場人物を演じ分け、歌、踊り、ピアノ演奏によるミュージカルでした。

登場するオオカミ君と仲間たちの関わりを通して、「みんな違っていいんだよ」のメッセージが伝わりました。



【12月の行事予定】

- 1日(月)～5日(金) 5校時授業
 - 2日(火) 自転車教室 4年
 - 4日(木) 思春期教室 4年
 - 8日(月)～12日(金) 体力向上週間
 - 11日(木) クラブ活動 4、5、6年
 - 12日(金) 英語力到達度テスト 6年
 - 17日(水)、18日(木) 個人懇談会
 - 13時30分下校
 - 19日(金) 職員研修日 13時30分下校
 - 22日(月) 給食終了日、大掃除
 - 23日(火) 後期前半最終登校日
 - 24日(水)～令和8年1月7日(水)
冬季休業日
 - 26日(金)、令和8年1月5日(月)
学校閉庁日
- ※ 後期後半の登校開始日は、
令和8年1月8日(木)です。